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第三屆灣仔區議會屬下  
食物及環境衞生委員會  

第一及第二次會議進度報告  
 

 食物及環境衞生委員會分別在二○○八年一月二十九日及二月二十一

日，舉行第一及第二次會議，討論事項如下︰  
 
(I) 第一次會議討論事項  

1. 選舉食物及環境衞生委員會主席及副主席  
食物及環境衞生委員會於會議上通過，由蕭志雄議員出任主席，鄭

其建議員出任副主席。  
 
2. 遷置灣仔街市檔戶的進展  

食環署代表向委員會匯報，灣仔街市檔戶一致表示願意遷入新街

市地下樓層。  
 

(II) 第二次會議討論事項  
3. 遷置灣仔街市檔戶的進展  
 食環署代表表示，新灣仔街市地下樓層將會改裝並設置13個大型

檔位(包括10個魚檔及3個肉檔)及37個小型檔位。改裝工程約需六

個月。  
 
4. 有關易拉架問題  

委員會建議就區內的易拉架問題，向食物及衞生局和立法會反映。 
 
5. 食物環境衞生署改善香港環境衞生的策略和工作  

委 員 會 就 清 理 衞 生 黑 點 ， 以 及 公 廁 的 潔 淨 與 設 施 等 問 題 進 行 討

論，並備悉食環署的2008/09年度策略和工作。  
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6. 食物及衞生局擬議的《食物安全條例草案》  
委員會對制訂《食物安全條例》表示支持，並認為新條例應著重

預防工作。當局將會定期透過不同渠道與業界溝通，並商討立法

的可行性。  
 
7. 食物及環境衞生委員會全年計劃及工作小組  

委員會認為全年計劃應充分配合食環署的工作策略。委員會亦通

過成立「宣傳教育推廣小組」，並在有需要時成立非常設小組處

理特別事項。  
 
8. 有關不再委任新一屆「灣仔區清潔香港委員會」事宜  

委員會備悉因應精簡架構，民政事務總署已決定於本年四月開始

不再委任新一屆地區「清潔香港委員會」，有關工作將由區議會

屬下的食物及環境衞生委員會跟進。  
 

9. 有關律敦治醫院灣仔道通道被阻事宜  
委員會討論有關律敦治醫院灣仔道通道被阻的問題。食環署與警

方代表表示，已經對阻塞通道的店舖作出檢控行動，並將與運輸

署研究進一步交通管制措施。  
 

 

 

 

灣仔區議會秘書處  
二○○八年三月  

 


